
後期室長が決まりました！ その決意と抱負を紹介します。

2016年11月 9日

尾張旭市立東中学校

３年主任 福田 米造

東中学校ウェブサイトもご覧くだ

さい。

http://www.owariasahi.jp

/higashi-j/

¨３Bで良かった¨

私は今回初めて室長になりました。最後の室長ということで，

ちゃんとやっていけるかどうか不安ですが，頑張りたいと思っ

ています。私は卒業までに３Bの団結力をもっと深めて，卒

業式で¨３Bで良かった¨とクラスのみんなに言ってもらえるよ

うにしたいと思っています。それとクラスのみんなはもちろん

加藤先生が，¨３Bの担任で良かった¨と言ってもらえるように

したいです。最高な形で終われるように頑張ります。

３B 三嶋 玲海

初めての室長

１，２年と室長をやりたかったのですが，勇気が出なく，決

断できませんでした。しかし，今回は先生からの熱いすす

めもあり，立候補することにしました。

１分前着席，掃除，あいさつなどの当たり前なことを当た

り前にできるクラスにしたいです。中学校生活も残りわずか

なので，少しでも３Bの力になれるよう頑張っていきたいで

す。

３B 朝日 颯大

楽しむ

３Aは笑いの絶えない明るいクラスです。最初はまとまりが

なく、一人一人が自由で，「団結」にはほど遠い印象でした。

しかし，フェスティバルが終わるたびに，クラスの雰囲気は

変わっていきました。今では授業も楽しく思います。でも今

のままでは，切り替えのできない自由なクラスになりかねな

いです。そこで私は「けじめ」を抱負にしていきたいと思い

ます。受験生としての自覚を持ちながら楽しめるよう，前期

の室長を見習って頑張りたいと思います。

３A 水野 愛

仮面ライダーのように

僕たち３Aでは文化祭でも，体育祭でも，とても楽しめて良い

成績を勝ち取ることができました。だから室長になりたいと思い

ました。これからはクラス，いや学年の総合力のレベルアップに

貢献していきます。

さて皆さんは仮面ライダーエグゼイドを知っていますか？エグ

ゼイドは敵を倒すためにレベルアップをしていきます。東中の３

年生の力を上げるため，敵（ハードル）を他の室長さんたちと力

を合わせて超えていくことを誓います。

3A 中村 羽響

「３Cで良かった」と思えるクラスに

私は残り少ない中学校生活を，３Cのみんなにとって最高

のものにしたいと思い，室長になりました。だから，卒業する

ときには全員が「３Cで良かった」と思えるクラスを作っていき

たいです。

初めての室長なので迷惑をかけてしまうこともあるかもしれ

ませんが，責任をもって一生懸命に頑張ります。

３C 谷口 知穂

チーム戦

フェスティバルも終わり，卒業へのカウントダウンが始まり，

進路への不安が大きくなる時期かと思います。まだ悩んで

いて，苦しんでいる人もいるでしょう。ぼくもその一人です。

ここからは自分との勝負です。でもぼくは進路はチーム戦

でもあると思います。クラスメイトは敵ではありません。友達

と不安を共有して，励まし合えたらとても心強いと思います。

そんな雰囲気をクラスで，学年で作れたらいいなと思って

います。

３C 中村 一真



室長として

僕たちのクラスは，３つのフェスティバルを通して，大きく成

長し，今とてもクラスの雰囲気がいいです。この「いい雰囲

気」を持続させて，これからも仲間とともに協力し，残りの５ヶ

月間を「３Gで良かったな」とみんなが思えるクラスにしていき

たいと思っています。この目標を達成するためには，皆さん

の協力が必要になります。まだまだ力不足の僕ですが，クラ

ス，学年のために精一杯頑張るのでよろしくお願いします。

３G 荻野 幹太

３E（いい）クラスに！

このクラスは雰囲気もよく，皆が仲良くて，とても良いクラス

だと思っています。僕は今まで一度も室長をやったことはな

いけれど，このクラスならやってみたいと思いました。

皆が３Eで良かったと，もっともっと思えるクラスになればい

いなと思っています。

中学校生活残り５ヶ月ですが，室長としてクラスをまとめて

いきたいです。よろしくお願いします!！

３E 武岡 凪希

最後の５ヶ月

中学校生活も残り５ヶ月となりました。皆さんはどのように

過ごしていますか。４月からの新しい場所に対する思いは，

人それぞれだと思います。だからこそ，今自分ができること

を精一杯やっていかなければなりません。そんな皆さんが

勉強や学校行事に全力で取り組めるよう，サポートしていき

たいと思います。残り５ヶ月，東中一丸となって，頑張って

いきましょう。

３E 児玉 達典

自分を変える

私が２年生の前期室長でできなかったこと，それは周りの人

の変化にすぐ気付くことができず，誰かが行動してから，それ

についていくという状態でした。しかし，３年生後期室長では

自分を変えるチャンスだと思い，自分から積極的に行動して

いきたいです。中学校生活最後の室長として，みんなが楽し

く過ごせるように，精一杯頑張りたいと思います。最後の４ヶ月

間最高の思い出になるように，できる限りのことを尽くしていき

たいと思います。よろしくお願いします。

３D 日比野 史歩

卒業まであと少し！楽しいクラスに〜

３大フェスティバルが終わり，皆さんの頭の中は「受験］の

ことで一杯だと思います。この東中に通えるのも，このクラス

で授業を受けることができるのも，残り半年しかないのに，

暗くなるのは嫌です。だから私は，みんなが楽しいと思える

クラスにしたいです。そのために私は，一人一人に耳を傾

け，悪いところを改善していきたいです。

３D 名富 小姫

３年生としての自覚と行動

僕たち３年生は東中生の代表として自覚を持たなければ

なりません。例えば正しい服装で生活すること，あいさつを

することなど，当たり前のことをしっかりやって１，２年生を導

くのです。

僕は室長の役目を生徒の見本になることだと思っていま

す。一歩先に出て，室長が見本となりつつ，クラスをまとめ

ていく，それが僕の理想です。その理想を実現するために

頑張りたいと思います。

３F 木野 祐太

YDC!!

3Fはとても元気一杯で，笑顔が絶えないクラスです。明る

い人がたくさんいます。でも，ときどきけじめがつけられない

ことがあります。体育祭，合唱祭では気持ちが一つにならな

いときや，団結力に欠ける面もありました。

これから受験の色が濃くなり，大変な時期に入ってきます

が，クラスのみんなと過ごすことで心が軽くなるような雰囲気

にしていきたいです。３FはYDC(やればできるクラス）です。

３F 遠藤 葵

初めての室長

私はこの中学校生活の最後を一番思い出の残るものにし

たいと思い，室長になりました。

私たちのクラスはフェスティバルなどでなかなかまとまらず，

苦労しました。しかし，合唱祭でみんなが１つになり，最高の

合唱をすることができました。この団結したクラスが，より良い

クラスになるよう力になりたいと思います。

一生懸命頑張りますので，よろしくお願いします。

３G 松原 柚羽


